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平成２３年度第３回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２３年６月８日（水）１３：３０～１４：０５

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 吉村学長（議長），吉岡，熊田，西田，中田，池村，本橋，小川，立花，

茆原，今野，川東，笠原，四反田，河谷，浅沼，神谷，菊地各評議員

欠席者 齊藤評議員

陪 席 後藤，町田各理事

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２３年度第２回教育研究評議会議事要旨の確認

第２回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）平成２２事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

中田学長特別補佐から資料により説明があった。なお，文言の修正等がある場

合は引き続き調整することとし，その取扱いは学長一任とすることが了承された。

３．報告事項

（１）第１期中期目標期間の業務の実績に関する評価の結果について

中田学長特別補佐から資料により国立大学法人評価委員会から通知のあった評

価結果について報告があった。

また，第１期中期目標期間の評価結果等を踏まえ，各部局における自己点検・

評価の一層の充実を図っていただきたい旨の依頼があった。なお，評価結果を本

学ＨＰにおいて公表していることの報告があった。

（２）国立大学法人秋田大学平成２３年度の業務運営に関する計画（年度計画）の一部

変更について

中田学長特別補佐から資料により，東日本大震災で被災した学生等へ授業料免

除等の経済的支援を図るための補正予算に伴う一部変更である旨の報告があった。

（３）平成２３年度秋田大学マニフェストについて

学長から資料により，マニフェストに基づき本年度も継続して進捗状況の評価

を行いたい旨の報告があった。

（４）総人件費改革（人件費削減）の取組状況について

熊田理事から資料により報告があった。

（５）平成２２年度秋田大学卒業・修了者就職状況について



- 2 -

吉岡理事から資料により報告があった。学長から，就職率だけにこだわらず正

規雇用者の増など雇用形態の質を全学的に高めるため，より一層取り組んでほし

い旨の依頼があった。

（６）秋田大学オープンキャンパス２０１１の実施について

吉岡理事から資料により報告があった。

（７）美郷町と国立大学法人秋田大学との連携に関する協定の締結について

中田学長特別補佐から資料により報告があった。

（８）カリアリ大学との学生交換に関する覚書の締結について

榎本学長特別補佐から資料により報告があった。

（９）学長手持ち人件費による教員の配置について

学長から資料により，県の要請を受けて地域創生センターに地域防災部門を設

置し，寄附研究部門教員を１名配置し，また，学長手持ち人件費により専任教員

を１名（准教授又は講師）配置する旨の報告があった。

（10）平成２３年度全国国立大学工学系学長懇談会について

学長から資料により報告があった。

（11）平成２３年度全国医学部長病院長会議定例総会について

本橋医学系研究科長から資料により報告があった。

（12）第６１回国立大学工学部長会議・総会について

小川工学資源学研究科長から資料により報告があった。

（13）東京サテライト月間業務報告について

学長から資料により報告があった。

４．その他

○ 池村教育文化学部長から，教育文化学部及び大学院教育学研究科の組織改編に

ついて，２５年度の新体制スタートへの方針転換が必要となったことから，２４

年度概算要求を取下げ，２５年度要求に向けて鋭意検討していく旨の報告があっ

た。

○ 後藤理事から，５月２７日から２９日まで実施した電力使用制限に係る電力調

査について謝辞があった。また，６月に入り経済産業大臣から通知があり，手形

地区については昨年度の使用電力実績から１５％の削減，本道地区については昨

年度の需要電力と契約電力の差について削減（８．６％）しなければならないの

で，全学を挙げて取り組むよう協力依頼があった。



- 3 -

なお，６月１５日に秋田県の節電社会化実験に本学も参加するので節電の協力

依頼があった。

○ 熊田理事から，席上配付資料により，電力１５％削減に対応し節電効果を上げ

るため，夏季一斉休業休暇日を変更することについて，方針説明があった。

○ 次回教育研究評議会は，７月１３日（水）１３時３０分から開催することとし

た。

以 上


